



Note de conjoncture de la CCI Deux-Sèvres pour le 4e trimestre 2013

vendredi 28 février 2014, par [lpe](#)

La CCI Deux-Sèvres vient de publier sa note de conjoncture trimestrielle. Aucune surprise, une année 2013 finalement bien atone, des trésoreries dans les entreprises bien souvent au plus bas, et une dynamique qui peine à redémarrer.

Les secteurs les plus touchés étant l'artisanat du bâtiment, les commerces, le transport.

Chacun, aujourd'hui s'accorde à dire que tant que les élections ne seront pas passées, l'attentisme ambiant ne disparaîtra pas. Rendez-vous donc à l'issue du premier semestre 2014 pour faire l'état de la situation.

Pour consulter en détails la note de conjoncture en pdf, cliquez sur le visuel :

